

Message du 21 octobre 2018

Monsieur,

Etant propriétaire de surfaces agricoles sur la commune de Cormainville, je trouve que les éoliennes ne dénaturent pas le paysage de Beauce, bien au contraire elles lui apportent une beauté supplémentaire. Les communes de Cormainville et Guillonville ont délibéré sur le projet de nouvelles éoliennes et je leur apporte mon soutien.

Il est nécessaire de développer les énergies renouvelables pour l'indépendance énergétique de notre pays, mais aussi pour réduire notre empreinte sur la planète et nos émissions des gaz à effet de serre.

Cordialement

Isabelle LECONTE